



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

KOMPASS INDONESIA NEWS

Edisi 723/ Tahun VII/ 24 - 31 Juli 2017

Wabub Buka Pelatihan

Kader Poskestran se Kabupaten Karawang Dibuka

Karawang, KI News

WAKIL BUPATI Karawang H. Ahmad Zamakhsyari membuka kegiatan Pelatihan Kader Poskestren Se-Kabupaten Karawang yang diselenggarakan oleh Bagian Yansos Setda Kabupaten Karawang dibawah pimpinan Kabag Yansos H. Martin Abdul Rajak yang bertempat di RM. Alam Ceria, Karawang.

Dalam Acara tersebut para Kader Poskestren sebelum mendapatkan pembekalan dari pemateri, mereka terlebih

dahulu diberi ujian test tertulis agar dapat diketahui sampai sejauhmana pemahaman mereka mengenai kesehatan yang nantinya hasil kegiatan ini akan mereka praktekkan dalam lingkungan pesantren masing-masing kader.

Wakil Bupati Karawang berharap agar para kader yang mengikuti kegiatan ini dapat menciptakan kesadaran, kemampuan, dan kemandirian masyarakat di lingkungan pondok pesantren untuk ber-Prilaku Hidup Bersih dan Sehat. Selain itu

beliau juga berpesan agar para kader pelatihan kesehatan ini mampu menjunjung tinggi kebersihan pondok pesantren karena kebersihan itu sebagian dari iman.

Dalam kegiatan Pelatihan Kader Poskestren ini diikuti oleh 100 santri mukim yang tergabung dalam 12 pondok pesantren yang sebelumnya telah mendapatkan sosialisasi dan pembinaan dari tim pembina Poskestren Tingkat Kabupaten di bawah naungan Bagian Yansos Setda Kabupaten Karawang. (alnody)



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Disdikpora Gelar Invitasi Olahraga Tradisional

Karawang, Ki News

GUNA mengeksikasikan kembali Invitasi Olahraga Tradisional yang kian hari mulai tergeser keberadaannya dengan permainan modern, dan juga selain sebagai ajang hiburan kegiatan ini merupakan kegiatan dimana turut melestarikan budaya sunda, atas dasar itu semua, Disdikpora Kab Karawang menggelar Invitasi Olahraga Tk Kab Karawang Tahun 2017.

Kegiatan tersebut digelar di Hal depan Stadion Singaperbangsa Karawang, serta dibuka langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karawang Drs.Dadan Sugardan.M.Pd, pada Rabu (19/7)

Dalam sambutannya Kadisdik menyampaikan, Sebagaimana kita ketahui bersama, kegiatan ini memiliki maksud dan tujuan yang sangat luhur, tidak hanya dalam rangka memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat saja, melainkan turut ditujukan untuk memelihara dan mewariskan permainan olahraga tradisional sebagai bagian dari budaya bangsa yang kita cintai di Jawa Barat khususnya di Kabupaten Karawang terdapat banyak sekali warisan budaya berupa permainan olahraga tradisional yang sangat beragam. Permainan tersebut sarat dengan ajaran ajaran luhur seperti menempa kesabaran dan keterampilan serta mengajarkan kita akan pentingnya kerjasama untuk meraih dan mewujudkan sesuatu.

Selanjutnya Kadisdik berkata dengan digelarnya Invitasi Olahraga ini adalah komitmen dari Disdikpora Kab Karawang untuk terus melestarikan olahraga Tradisional, kepada anak anak yang hadir pada saat ini juga diharapkan dapat menyenangi olahraga tradisional ini, karena ini meru-

pakan kewajiban kita semua untuk melestarikan budaya.

Lebih lanjut Kadisdik berpesan, Prestasi anak anak yang didapat di tk Kabupaten ini perlu ditingkatkan hingga ditingkat Propinsi maupun Nasional.

Oleh karena itu dalam kesempatan ini Saya berharap kepada anak anaku sekalian yang akan bertanding, untuk dapat menunjukkan kemampuan yang terbaik dan berprestasi maksimal dengan tetap menjunjung tinggi sportifitas dan semangat persaudaraan. Disdikpora ialah OPD yang memiliki program jangka panjang yang tidak dapat dilihat hasilnya secara langsung seperti mendidik anak akan terlihat setelah dewasa nanti tidak seperti Infrastruktur yang tiap pengerjaan ada bentuk fisik langsung terlihat kualitasnya, yang mendidik tersebut ialah guru maka dari itu kami dari ucapkan terimakasih kepada guru guru yang ada di Kabupaten Karawang yang selalu terus generasi baik di masa yang akan datang untuk dapat berkontribusi memajukan Kabupaten Karawang", ujarnya.

Gelaran Invitasi Olahraga ini untuk juga disiapkan yang berprestasi untuk ke jenjang lebih atas yakni tk propinsi maupun nasional, 4 Macam Invitasi Olahraga yakni Hadang yang bahasa dahulu biasa di sebut Galah, kemudian ada Gadongan ada Engrang yang menggunakan bambu, taropah panjang, serta 1 (satu) nomor seleksi yaitu sumpit. Untuk jumlah peserta terdiri dari 600 atlet dari 30 UPTD Pendidikan Kecamatan, hadir pula Kepala UPTD Paud SD Se-Kab Karawang sebagai official untuk membawa atlet dari pelajar di masing masing daerahnya.

(alnody)



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Pemkab Karawang Gelar

Peringatan HKN 2017

Karawang, KI News

PEMERINTAH Kabupaten Karawang melalui Dinas Pemberdayaan Perempuan Keluarga Berencana (DPPKB) menggelar peringatan Hari Keluarga Nasional (HKN) Tingkat Kabupaten Karawang. Peringatan tersebut di gelar di Plasa Kantor Bupati Karawang Selasa (18/7), apel tersebut dihadiri seluruh pejabat Kepala Dinas, Badan, beserta Camat seKabupaten Karawang. Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana bertindak sebagai Pembina Apel.

Hal tersebut digelar bertujuan untuk meningkatkan kembali akan pentingnya arti keluarga dan peran keluarga dalam

menjalankan fungsi – fungsi keluarga untuk pembangunan karakter bangsa.

Dalam sambutannya Bupati berpendapat “Keluarga merupakan lembaga yang paling kecil dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Selain itu, lingkungan keluarga, orang tua, anak dan keluarga terdekat merupakan tempat bersemi kasih sayang, sikap dan perilaku hormat menghormati, tumbuhnya nilai-nilai moral, agama dan kemanusiaan, serta tempat berlangsungnya interaksi yang harmonis, dalam suasana yang silih asah, silih asih, jeung silih asuh.

Peringatan Hari Keluarga Nasional tahun ini merupakan momentum yang san-

gat tepat untuk terus memasyarakatkan pentingnya fungsi dan peran keluarga dalam memperkokoh ketahanan nasional, serta mewujudkan persatuan dan kesatuan bangsa, karena sesungguhnya kualitas kehidupan masyarakat sangat ditentukan oleh kualitas kehidupan keluarga, baik buruknya kehidupan yang ada di masyarakat, ditentukan oleh baik buruknya kehidupan keluarga”, ujarnya.

Dalam laporannya ketua Panitia Hari Keluarga, Kepala DPPKB Karawang, Drs. Rochayun A. Santosa menjelaskan “Tema Dengan Hari Keluarga Nasional kita bangun karakter Bangsa melalui Keluarga yang berketahanan, peringatan ini

merupakan perwujudan kepedulian Pemerintah dan Masyarakat dalam upaya menjadikan keluarga sebagai subjek dan objek pembangunan bangsa”, tuturnya.

Pada kesempatan ini dilakukan penyerahan penghargaan kepada pelaksana, Kader KB. Peserta apel sendiri terdiri dari kader KB dari seluruh Kecamatan ikut partisipasi Harganas Tingkat Kabupaten Karawang. Usai apel peringatan Harganas, Bupati melepas konvoi kader KB Kab Karawang tiap Kecamatan memakai motor ditunjukkan guna kekompakan tercipta sesama kader KB. (alnody)